

BOLETÍN DE PRENSA No. 709 ->>

Premiación para ganadores del Quinto Concurso de Innovación Tecnológica y Creatividad UAA 2011.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo el Quinto Concurso de Innovación Tecnológica y Creatividad UAA 2011, el objetivo es promover entre los alumnos de técnico superior, pregrado y posgrado del estado el desarrollo de soluciones para problemáticas específicas a través de proyectos académicos.

En esta edición participaron 17 proyectos que incluyeron dispositivos de monitoreo vehicular, desarrollo de alimento a base de huitlacoche, control de insectos con maleza, juegos didácticos para reforzar la cultura mexicana, huertos comunitarios, diseño de cerámica de Aguascalientes, equipamiento balístico, por mencionar algunos.

Las instituciones que concursaron fueron el Instituto Tecnológico de Aguascalientes, la Universidad Tecnológica de Aguascalientes, la Universidad Politécnica de Aguascalientes, la Universidad del Valle de México, la Universidad Panamericana campus Bonaterra y la máxima Casa de Estudios de nuestra entidad.

Todos los participantes montaron un stand con su propuesta y explicaron a los jueces la factibilidad, justificación e impacto de cada uno de los proyectos. Fue así que a los tres primeros lugares, de ambas categorías, se entregaron 20 mil, 15 mil y 5 mil pesos, respectivamente. Además, se otorgó una mención honorífica con un monto de 2 mil pesos.

Los ganadores de Innovación Tecnológica fueron: en primer lugar el proyecto "Cinteotl. Caviar azteca" de la UAA, en segundo "Biopolímero biodegradable para remover colorantes textiles del agua" también de la Autónoma de Aguascalientes, y "Recicla-lata" de la Universidad Politécnica de Aguascalientes logró el tercer lugar.

Mientras que en Creatividad encabezó la lista de ganadores: "Ciudad productiva. Huertos comunitarios" un proyecto de la UAA; en la segunda posición "Walk Away de la UVM y el tercer lugar fue para "Foot Ligth» de la Universidad Tecnológica de Aguascalientes.

Por otra parte, "Agencia única" de la UPA recibió una mención honorífica por Mejor Presentación en idioma inglés.

Importante puntualizar que cada proyecto ganador obtendrá el apoyo para la obtención de la patente, publicación o realización profesional de las propuestas de cada área.